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AUNQUE PIENSES, CREAS QUE HACES DAÑO A OTRO, SIMPLEMENTE ERES A TI MISMO QUE TE LO
ESTÁS HACIENDO.

[20160717] Amados míos, benditos sean en esta hora y siempre, si has venido con el afán tan fuerte
de ser un nuevo SER, pues en verdad os digo, relájense muy bien y solamente créanse, créanse los
Hijos de Dios y crean que están regresando a Él. Solo créete que eres ese pequeño Dios, Dios os
llamo a vosotros porque eres Hijo de Dios, eres Hijo de Dios Creador de todo el Universo.

Pues eres vosotros creadores de toda forma, de toda causa, de todo anhelo. El mal y el bien lo ves
ahora mismo, pero Yo os digo a vosotros, cuando estás hundido estás fuertemente convencido que
lo que vas hacer, lo que vas a cometer es bueno en ese momento, lo realizas. Y Yo te digo, que
después, cuando vas detrás de algo importante, aquello que hiciste ya no os parece bueno, porque
has vislumbrado una vida mejor, una vida que es eterna. Entonces aquello que dejaste atrás, que
hiciste, ya no es. Pero comienza tu trabajo, comienza vuestro trabajo, hermanos, que es cambiar
aquello, volverlo puro, así como lo hace aquél Alquimista, aquél que toma un oro en bruto y
después lo pasa a ser limpio, lo pasa a estar dispuesto a hacer una joya con él. Así mismo, todos
vuestros pasados, vuestros hechos, lo que ayer fue bonito para ti hoy ya no es, y aquello que hiciste
tendrás que traerlo, tendrás que cambiarlo y esa es vuestra tarea. De esto que os te digo es el odio,
la prepotencia, el desamor, la venganza, la ira, la fornicación y ponle lo demás, hermanos. Es que
eso es lo opuesto a este instante, a este momento. Vosotros deseas paz ahora mismo, pero ya hiciste
el bullicio y eso es lo que aparece en tu vida. Vosotros quieres ser perdonado sin antes perdonar y
eso no puede ser, eso no puede ser, porque las cosas han procedido por ti.

Pues tú mismo le tienes que dar el cambio para que aquello sea lo que vos quieres en este momento.
Y esta debe ser vuestra tarea, debe de ser vuestro compromiso contigo mismo. Porque no daña lo de
afuera, no lo penséis así como lo piensan tus hermanos, que vuestros hermanos de la tierra, los
grandes que son aquí, los que se han apoderado del capital, gustan lavarse bien las manos antes de
comer. Pero esa no es la suciedad, lo sucio rige en su corazón, en vuestro corazón y fluye de vuestro
corazón hacia afuera. Pues, en verdad, Yo les digo, no sean así, para que te sientas limpio de
corazón tienes que cambiar todo y tienes que ser una nueva criatura en este momento. Tienes que
darle la solución a todos tus conflictos con el amor, tienes que ser el buen Alquimista, ya no el malo,
porque como deseosos, la tierra no les ha comprendido a vosotros, comienzas a desear algo ajeno y
esto es lo que vosotros tienes que cambiar para encontrar la felicidad, para encontrar en ti los
buenos preceptos de tu vida como SER que eres.

Como SER CREADOR, solo debes darte cuenta, solo debes creerte que vosotros son los creadores de
vuestro mundo, sí, hermanos, de vuestro mundo, les digo. Porque cada uno de vosotros vive su
mundo y cada uno de vosotros es responsable de vuestros actos. Yo les he dicho que nadie más es
responsable de tus actos, que nada ha venido de afuera, sino que todo ha salido de tu SER, de TÚ
SER. Todo ha venido del deseo y lo has plasmado sobre la tierra. Eso es lo que vosotros deben
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cambiar, deben ir mejorando paso a paso en este tiempo, porque el darte cuenta de ti es lo que te
hará la salvación y lo que te hará una morada en esta morada. Porque estás viviendo en este
mundo, pero en este mundo tienes tú propio mundo como SER que eres, como SER CREADOR. Y,
os digo, no es que nunca han sido SERES, toda la vida, toda la existencia SON SERES. Y vosotros
SERES individualmente tienes tus propias conjeturas y en base a ello haces, pero todo es para ti.

Reflexionen en esta hora, dense cuenta que no hay con nada que pelear, con nada de afuera hay
que discutir, siempre eres tú mismo. El secreto mayor de vosotros y de esta vida, de las cosas, las
cosas cambian cuando vosotros les das la orden, cuando salen de tu alma, por eso cambian.
Mientras, las cosas estarán plasmadas ahí mientras tú las tengas, mientras no desistas de aquello,
estarás tal y como la hiciste una vez. Porque lo que ves en este mundo son todas vuestras cosas,
vuestras creaciones que de tiempo en tiempo las has hecho. Yo os te digo, ¿crees pues vosotros que
el odio viene de afuera? ¿Crees, pues, que la venganza viene de afuera? ¿Crees que todo sufrimiento,
toda enfermedad viene de afuera? ¿Creen que las pobrezas también vienen de afuera, es alguien que
las ha hecho para vosotros? Ya es tiempo, es hora que recapacites, que te des cuenta de ti que solo
tú has hecho todo en tus entornos, solo tú, por eso eres responsable. Y por eso desde aquellos
tiempos os les dije: No habrá más juez en tu vida, solo tú mismo eres el propio juez. Es por eso que
os lo dije en aquél tiempo y lo digo exactamente hoy para vosotros. Hermanos, porque Yo os deseo
que vosotros seas los que encabeces la vida nueva y la puedas enseñar con vuestros hermanos.
Porque vuestros hermanos perdidos están en este mundo, porque buscan las cosas por fuera. Y, en
verdad, fuera de ti, fuera de ellos, no hay nada. Todo lo que ven sus ojos, lo que has visto tú, lo que
sientes, lo que ves, lo que hueles, todo, todo fluye, está plasmado por ti de muchos tiempos.

El mundo, los hombres, no encuentran una cuadratura a la vida porque no creen que ellos son
eternos y que han hecho todas las cosas en diferentes tiempos y que hoy solamente son efectos del
pasado, efectos de lo que ya vosotros hiciste una vez, por eso estás viviendo lo que vives. Y la
entidad culpa a un Dios o a un Satán, vosotros lo has hecho, lo haces y te escondes bajo esas formas
de creer como escusas para ti. Pero, en verdad, Yo te digo que nada de eso hay, que solo tú eres
responsable de todos tus actos, de todo lo que vives tú eres el responsable, acéptalo, acéptenlo y
van a ser libres desde este instante, acepten que vosotros son responsables de tus actos, que los has
cometido en diferentes tiempos, y que hoy ha llegado la hora de culminar aquello, esto si lo quieres,
esto si vosotros te aceptas como responsable de tu vida, de tus cosas. Porque vosotros eres el Gran
Creador de tus cosas y si no te aceptas vivirás por muchos tiempos atado a la ignorancia, a una
ignorancia que vas a saber que es ignorancia.

A vosotros les imparto esta Doctrina, a vosotros mis alumnos para que vivas una vida humilde y
próspera, aún aquí en tu tierra. Porque no te crees, porque estás acondicionado en la vida, es como
vives, porque en todas tus existencias has creído, no te has visto, no te has mirado a ti mismo, has
oído la voz del astuto, la voz del astuto que te ha dicho, que te ha acondicionado y que te ha
ocultado tus propios poderes para ser de él un Rey en la tierra, porque les ha enseñado la palabra
trabajo y que sin eso no puedes vivir, sin eso no puedes estar y te han metido al juego de su propia
vida de ellos, y vosotros lo sigues y sigues.

Hermanos, a eso he venido en cada tiempo, en cada tiempo os he venido a abriles los ojos para que
veas bien que eres el Gran Poder y que no necesitas de nada. Y, en verdad os digo, no necesitan de
mucho para vivir el tiempo aquí en la tierra, pero a vosotros les han hecho el necesitado, la
necesidad y vas detrás de ello, y te han dicho que sin ello no puedes conquistar lo que hay en este
mundo, y solo ahí viven, hermanos. Pero Yo les digo, este es el momento, esta es la hora de que
vosotros os se den cuenta que eres el poder, eres la fuerza, eres la energía, brota esa energía viva y la
puedes plasmar en lo que vos quieras. Pero vosotros no lo crees, no lo crees en tu alma, no lo
puedes asimilar, tú espíritu no lo puedes asimilar. Pero es tiempo que vosotros lo asimiles muy bien y
entonces estando aquí hagas las cosas a las que Yo te he invitado. Porque vosotros sabes lo que hice
en la tierra, sabes que convertí el agua en vino, sabes que di de comer a tres mil gentes con panes,
con peces, pero sabes que de un pez saqué tres mil peces, y de un pan saqué dos mil panes y más,
sabes que al agua, que así pusieron tres ánforas de agua y las convertí en vino, sabes que sané a un
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leproso, sabes que levanté a Lázaro, sabes que hice tantas cosas en la tierra. Pero, Yo os te digo,
aquello que Yo os pude hacer en ese tiempo, fue como muestras de lo que vos eras, eres y eras y has
sido. Pero pocos lo han entendido, pocos han entendido esa realidad de sí mismos, porque no se
creen, porque no saben que SON. Y todo esto así se los dije a mis Discípulos, más de lo que Yo había
hecho, más de eso tendrían que hacer ellos. Y verdaderamente, verdaderamente, mis bien amados,
más de aquello tienes que hacer vosotros para entrar al Reino, para entrar al Reino de Dios, porque
eso es entrar al Reino de Dios. A vosotros les digo, es convencerse que vosotros eres Dios, eres el
pequeño Dios restableciendo, haciendo el mundo nuevo para vuestra eternidad.

Amados míos, pues a vosotros les digo, prepárense, pues, prepárense, pero prepararse es cambiar
vuestras cosas, vuestras formas, porque no quieras hacer una cosa siendo otra. ¿No Yo os dije, pues,
que en remiendo viejo, que en tela vieja no se puede aplicar un paño nuevo, porque éste lo va a
desgarrar? ¿No así es la vida? Vosotros siendo odio no podéis querer amar, el amor divino, porque
no se puede. Es necesario que vuestra alma tenga un solo paño y así habrás de definirte qué eres.
Entonces, es hora de que entres en descubrimiento contigo mismo y sepas la propia verdad que rige
en tu SER, en tú SER. Pero Yo os quiero decirte que, ¿qué buscan? ¿Buscan la verdad? y la verdad es
invisible, porque la verdad eres tú mismo. Tú, que eres la verdad, salen muchas cosas de ti y haces
muchas cosas. La verdad que eres tú, mientes, robas, adulteras, pero eso eres tú, tú eres la verdad y
eso estás haciendo.

Hermanos, conózcanse aquí, solo preséntame tu humildad, porque la humildad te pone aquí
conmigo. No te opongas, solamente sé humilde y acéptate como verdad, acéptate que vos verdad
haces tantas cosas y todo ha salido de la verdad, de ti mismo. Hoy den muestras que están conmigo
y que no necesitas nada de ajeno, porque al final lo ajeno siempre será ajeno, lo tuyo siempre será
tuyo, y eso es lo que perdura, lo tuyo perdura hasta que vosotros le das cambio. Eres el eterno, pero
tus cosas, todas tus creaciones, todas tus cosas no son eternas, esas sí son pasajeras, sí, hermanos.
¿Ves vuestro cuerpo? ¿Acaso vosotros piensas que este cuerpo es eterno? Yo os te digo que no, y
vosotros lo sabes, este quedará sepultado en su momento, en un momento que vosotros no lo
sabes, pero este será, es sacado de aquí de esta tierra y a la tierra vuelve. ¿Ya ves? No es eterno,
empezará su reciclaje en su momento. Solo vuestras creaciones no son eternas, porque éstas vuelven,
cambian, cambian a como su Creador les da su cambio. Hermanos míos, es por eso que vosotros
debes saber que el odio, aunque parece eterno, parece insondable, no es nada ante la vida eterna. Y
así, ponle todo lo que quieras a eso y sabrás que tus creaciones cambian, pero no cambian solas, esos
cambios vos los haces, vos los haces cuando vosotros deseas, otra cosa ha llegado. Y lo que vosotros
no sabes que lo que quieres está en lo que no quieres, pues para que aquello se haga visible, tienes
que transformar lo que no quieres en lo que quieres, y este es el mundo de la precipitación.

Hermanos, hazlo así, porque son las reglas espirituales, solo convierte, porque esto solamente es
conversión. ¿O acaso a vuestro Creador la ha quedado algo por hacer? Decidme vosotros, hermanos
míos. ¿No está el sol aquí? ¿No está la luna aquí? ¿No está este estrado aquí? ¿No están las plantas
aquí? ¿No está el agua aquí? ¿No está la noche? ¿No está el día? ¿Qué no hay, mis bien amados?
Pues solamente es transformar lo que hay, solo transformen, transformen, porque solo eso te da el
resultado, solo el transformar, por ese transformar ves un resultado, lo que vos gustes, lo que vos
has gustado eso lo has tenido. Pero ese resultado tiene una paga también y por ese resultado vendrá
una paga y esa paga es dulzura o es amargura. De ahí es lo que has querido porque vosotros lo has
hecho, porque cambiaste al amor en desamor, la paz en la intranquilidad, la perfección en lo no
perfecto. ¿Y no tienen todo esto, pues? ¿No cada una de estas cosas les han dado vuestra paga?

Solo dense cuenta que vosotros han sido los creadores siempre, de tiempo en tiempo, solo vosotros
lo has sido. ¿Ves la furia del mar? ¿Ves cómo ha cambiado el clima? ¿Ves que las plantas no dan su
fruto? ¿Ves que todo se ha acabado? Vosotros dices, mi amada humanidad dice, Dios está
castigando. Y no están tan mal, lo malo es pensar que Dios los está castigando. Cuando ellos
aprendan a decir: y yo estoy viviendo lo que yo he hecho. Esto les hará saber que vos eres, has sido
el único creador de tu mundo. ¿Ves cómo están hechos vosotros? ¿Ves que vas perdido y estás
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perdido en tu propio mundo? ¿Ves que corres y te paras y corres y al parecer habéis sido como un
loco? ¿Ves cómo son las cosas?

Solo dense cuenta. Vosotros como SERES no necesitas nada, nada de este mundo, solo necesitas
hacer, experiméntate como el Dios vivo, el Dios que eres, experiméntate con toda tu consciencia
aquí y ahora. Convierte todas las cosas que has hecho negativas, conviértelas y tráelas aquí a lo
positivo y vive en sintonía. Porque hoy no vives en sintonía contigo mismo, porque la vida se
antepone ante ti, más bien tú la vida, tú vida te antepones, te has antepuesto ante las cosas, y por
eso las cosas te dan lo que tú le pones, eso os vuelve a ti.

Sean conscientes de este momento, sean conscientes de tu vida, sean conscientes que no hay un
castigador, no hay nada, solo tú mismo eres el único castigador de ti mismo. Vosotros aunque
pienses, creas que haces daño a otro, simplemente eres a ti mismo que te lo estás haciendo. Pues
todos pagarán en su momento, como todos han pagado en su momento y todos están pagando en
su momento, vosotros estás pagando en tu momento. Es así, hermanos míos, solamente dense
cuenta vosotros. Pero, en verdad os digo, es la hora, prepárense, prepárense, les digo, es cambiar de
formas vosotros. Porque como os les he dicho, vosotros quieres paz siendo bullicio, vosotros quieres
que te amen siendo desamor, vosotros quieres que la justicia venga a ti y te dé lo que vos no tienes,
pero no eres justicia; vosotros quieres que la sanidad penetre en tu corazón, en tu cuerpo, pero no
eres sanidad. ¿Y cuándo entrará, hermanos? ¿Cuándo vendrá una sanidad a tu cuerpo si vosotros no
eres? Y estas son las reglas divinas, las reglas de oro, de las que Yo te he mencionado en las Escrituras
y que nadie las ha entendido.

Benditos sean, hermanos, por eso os les digo, cuídense, cuídense, pero al decirles esto cuídense, Yo
te digo que no es de nadie, solo es de ti mismo, solo obsérvate, hermanos, véanse muy bien quienes
son vosotros, quienes han sido, desde dónde vienen y quién eres en este momento. Obsérvate,
hermanos, obsérvense bien, solo sepan de vosotros, porque estás llenos, solo vives de los demás,
solo vives juzgando, vives en ese mundo, no, mis hermanos amados, no mis hermanos benditos.
Solamente relájate a ti mismo, escucha la voz interna, la voz del amor, la voz de la paz, escúchalos y
únete con ello.

Hermanos bien amados, dejen vosotros de hacer el papel de Satanás, así os les llamo Yo a vosotros,
porque lo han sido, han jugado ese papel. ¿Y sabes que el Diablo es hacer lo contrario a la verdad?
No hay ningún Diablo afuera para ti, este fluye de dentro de ti hacia afuera. Cuando vosotros te
divides eres Diablo, cuando vosotros odias eres Diablo, cuando vosotros mientes eres Diablo,
cuando vosotros robas eres Diablo, cuando vosotros enfermas también lo eres. ¿Quién de vosotros
no tiene esa falta? ¿Quién de vosotros me dirá que no tiene faltas? Pues por eso te catalogo así, pero
es hasta que vosotros te limpies, mientras que no luches, no sientas ahí en tu corazón cambiar, pues
no dejarás de ser ese personaje. Pero en cuanto desistas de esa forma ya no eres aquello. ¿No así,
pues, sabes que le dije a mi amado Pedro? Así les dije a mi amado Pedro, cuando él estaba
tentándome, estaba imponiéndome que Yo tal cosa de lo que Yo no había venido a ello. ¿No así le
dije, pues, Satanás? Porque estaba en contra en ese momento de Mí. Así también lo eres vosotros,
porque me has negado como me negó mi amado Pedro, vosotros me niegas a diario, lo haces, me
has negado tantas veces, pero tantas veces, pero aquí estoy Yo porque soy el perdón y Yo os
perdono las ofensas. Ahora, mis bien amados, ¿ves cuánto tienes qué hacer para ti mismo? ¿Ves
cuánto tienes qué hacer para que vengas al Padre? Porque vosotros eres como el hijo prodigo, como
el hijo prodigo eres vosotros, renuente y prepotente y con sus creencias que tiene, os dice a su
Padre: “Me voy hacer mi vida, hacer mi camino”. Y andando por su camino, por su vereda por
donde él andaba, vio que nada había en la vida para él, nada, nada había en su camino, porque el
camino da de lo que uno así le pone a la vida. Vosotros también lo han sido así, quieres algo sin
hacerlo.

Hermanos, tienes el potencial para hacer todo lo que vos gustes en el nombre del Padre, en el
nombre del Hijo, en el nombre del Espíritu Santo, tienes el poder. Háganlo, háganlo, ya no pidas
como piden tus hermanos, no, hagan vosotros porque tienes el poder para cambiar tu vida. ¿O están
esperanzados, te digo, de que ha de venir alguien de lo alto y ha de cambiarte, ha de cambiar tu
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vida? Pues me has escuchado, hermanos, me has escuchado, háganlo, pues, háganlo, y la felicidad
estará contigo y tu reino estará preparado y así verás desde tu reino todas las cosas que han de pasar
en esta tierra, en este mundo, ha de pasar con tus hermanos y contigo si estás ahí también. Y Yo os
les digo, si me preguntares vosotros: ¿Y Yo Señor? Te diría: A ti también te ha de pasar, porque no te
has arrepentido, porque no haces como las Leyes dicen, haces como la prepotencia te dice, no como
la humildad os dice, porque vosotros estás encerrado dentro de la prepotencia, vives dentro de ella
y actúas conforme a ella. Será conocido cuando vosotros vivas en la humildad y vas actuar conforme
a ella.

Amados míos, fijaos bien cómo vosotros te engañas a ti mismo, cómo estas engañado contigo
mismo. Doblégate a ti mismo, ríndete a ti mismo, créete a ti mismo, porque vosotros creen en algo
que no ven, que no existe, sí, hermanos, vosotros lo hacen, creen en algo, menos en ti. Vuestras
creencias están erradas, si vosotros crees así, benditos sean hermanos. Y que en este momento
vosotros puedas así vencerte contigo mismo y ser lo que necesitas ser para alcanzar, para obtener
esta vida eterna, esta vida sagrada, porque dentro de este mundo sagrado estás tú, pero solo date
cuenta de ti mismo.

Hermanos míos, cuídense, en cuanto vosotros sigas creyendo en la separación, eres hijo de la
separación y nunca conocerás la Hermandad, así como la Hermandad Divina cree en la Hermandad
Divina, cree en la Unidad, conocerá la Hermandad, conocerá lo Divino y vivirá en su Reino
Sagrado.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí por esta mentecita, por esta conciencia, este ha sido mi
regalo que os he tenido para vosotros. Benditos sean, pues, y Yo les digo para siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, podrías explicarnos a qué se refiere cuando decimos: El fin
de los tiempos.

Verdaderamente hay dos cosa para ti, este fin de los tiempos y el fin de tu tiempo. El verdadero fin
debería ser de tu tiempo, es darle muerte a todo lo inverso de tu vida, a todo lo que has hecho, a
todo lo que no te ha hecho ver que eres tú el Dios Creador, es darle fin en tu tiempo, en este
momento y poder germinar como una semilla en la tierra. Porque vosotros crees en un fin de un
tiempo afuera de ti, ese no es. Cree en el fin de todas las cosas adversas en los tiempos y eso es la
verdad, mis bien amados. Bendito seas, hermano amado. Para siempre, os les digo, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
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